

Erster Platz für Pridöhl/Köller

4. Oktober 2004

Einen glänzenden ersten Platz belegten Wolfgang Pridöhl und Sandra Köller bei einem Tanzturnier der Hauptgruppe II A in Osnabrück. Bei 10 konkurrierenden Paaren konnten sie mit 22 von 25 möglichen Bestnoten den Sieg für sich verbuchen. Die Residenzler strahlen: „Zum ersten Mal lagen wir in dieser Klasse ganz vorne – das ist ein Supergefühl!“

Ähnlich empfinden Manfred und Heidrun Kreft, ebenfalls vom Tanzsportclub Die Residenz Münster. Sie errangen den Sieg in der Sen III A Klasse. Bei einem Turnier in Köln konnten sie sich den ersten Platz unter 12 Paaren sichern.